

試合を終えて



感謝

M・N

私はウィンターカップを終えて、
本当に感謝の気持ちでいっぱいです。

夏休みに怪我をした私を支えてく
れたすべての人のおかげで、試合に
出ることができました。悔いなく終
われることができ、良かったです。

私の夢は中学校の保健体育の教員に
なることです。次は、夢の実現に向け
て頑張ります。



Winter Cup 終えて

R・O

私はウィンターカップまでバスケを
続けて良かったと思っています。つら
いこともありましたが最後にあの大き
な舞台で仲間や先生、親たちと一緒
になって戦えたことはとても楽しくて最
高の宝物となりました。将来の夢は誰
もが安心して暮らせるユニバーサルデ
ザインのある街造りや地域貢献を目指
したいです。





仲間との出会い

A・H

私は先生、仲間に支えられて部活をやりきることができました。そして仲間と共に目標に向かって努力した日々は、私にとってかけがえのないものになりました。今後、たくさんの方への感謝の気持ちを持って頑張っていきます。将来の夢は目標に向かって一生懸命頑張っている人に寄り添える仕事に就きたいと思っています。

たくさんの感謝

Y・M

10月12日、私たちの3年間をかけた試合が行われました。結果は負けてしまったけど、悔いはありません。今まで支えてくれた両親や先生方、そして何より大切なWILD GANGの皆、本当にありがとうございました。

私の夢は幼稚園教諭になることです。今後は夢の実現のためしっかり努力したいです。

部員と私

Y・S

今大会では部員全員がそれぞれの役割を果たし、ひとつになって戦うことができたと思います。私自身はマネージャーとして3年間チームに関わり、部員と一緒に成長することができて良かったです。

私の夢は幼稚園教諭になることです。子どもたちに信頼される先生になれるように頑張ります。